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Mairie d’Obernai  
Monsieur Bernard Fischer  
CS 80 205 
67213 Obernai Cedex 

 
 

Obernai, le 5 décembre 2022 

 

 

Objet :    Question écrite – Sécurité  
   
 

 

Monsieur le Maire, 

 
Conformément à l’article 8 du règlement intérieur du Conseil municipal de la ville d’Obernai, j’ai l’honneur 
de formuler au nom de notre groupe une question écrite dont vous voudrez bien accuser réception. 
 

Notre question porte sur les mesures de prévention, de surveillance et de maintien de la sécurité 
publique dans notre ville. 
 
Comme de nombreux habitants, nous avons été alertés par la recrudescence des incivilités à Obernai : 
pompiers victimes de tirs de mortier dans le quartier Europe, rodéos nocturnes, rixe au Mont 
national… En outre, la mise en avant d’Obernai dans l’actualité nationale, avec la fermeture d’une 
salle de prière salafiste mise à disposition par la ville, a contribué à créer un sentiment d’insécurité 
dans la population. 
Quand bien même les incidents cités sont peu nombreux, dans le contexte de crise actuel, la sécurité 
des personnes et des biens reste une préoccupation première, ô combien légitime. 
 
En qualité de maire, il vous appartient de prendre toutes les mesures pour prévenir ces incivilités et 
garantir la sécurité publique. A cet égard, le projet d’organisation du service de la police municipale 
qui a été porté à notre connaissance, détaille bien les actions et la nouvelle organisation du travail de 
la Police municipale placée sous votre autorité directe. 
 
Au plan budgétaire, des crédits ont été votés pour doter notre police des moyens nécessaires au bon 
exercice de ses missions ; des dispositifs de vidéosurveillance ont été largement déployés dans notre 
ville. 
Depuis 2006, vous présidez également le Conseil Local de Sécurité et de Prévention de la Délinquance 
mis en place à Obernai. Cette instance de concertation et de coordination réunit tous les partenaires 
concernés par la prévention de la délinquance, dont notamment les représentants de l’Etat, du 
Parquet et de la Gendarmerie nationale.  
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Au regard des récents événements, les efforts consentis par la collectivité en matière de prévention 
et de sécurité sur notre territoire sont-ils suffisants et adaptés ? Les dispositifs de vidéo-
surveillance ont-ils démontré leur efficacité ? 
 
En rapport avec les préoccupations de la population, nous souhaiterions qu’un bilan prévention-
sécurité soit abordé en conseil municipal et présenté à l’ensemble des élus. 
 
 
 

Dans l’attente de vous lire, nous vous prions d’agréer, Monsieur le Maire, nos respectueuses 
salutations. 

 

Pour le groupe Imaginons Obernai, 

 Catherine Edel-Laurent 
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